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GULTEN TEPE:  Доброе утро, добрый день и добрый вечер всем. Это Гультен Тепе 

(Gulten Tepe) из группы поддержки ICANN. Добро пожаловать на 

первое заседание GAC, пленарное заседание GAC. Признавая, что 

это открытые заседания и на них могут присутствовать другие члены 

сообщества ICANN, руководство и  персонал поддержки GAC 

призывают всех вас, кто является представителями и делегатами 

GAC, указывать о своем участии в модуле чата. Это поможет нам 

определить участников заседания GAC и вести точные записи о 

посещаемости GAC, а также упростит очередь для комментариев и 

вопросов во время этого заседания. 

Функция переименования была отключена нашей службой 

технической поддержки. Zoom-зал оснащен функцией чата, в 

нижней части окна Zoom. Обязательно измените раскрывающееся 

окно для всех участников, чтобы все могли видеть ваше сообщение. 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, введите 

его в чате, начав и завершив предложение словами <QUESTION> 

или <COMMENT>, и, пожалуйста, делайте их короткими - если это 

возможно. 

Синхронный перевод на заседаниях GAC будет включать все 6 

языков ООН и португальский язык и будет проводиться с 

использованием как Zoom, так и платформы удаленного 

синхронного перевода, эксплуатируемой компанией Congress Rental 
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Network. Участникам рекомендуется загрузить приложение 

Congress Rental Network, следуя инструкциям в чате Zoom или из 

документа с подробными сведениями о заседании, доступного на 

странице веб-сайта повестки дня GAC. 

Если вы хотите выступить, поднимите руку в зале Zoom, и как только 

модератор заседания, я или Джулия, назовут ваше имя, наша 

служба технической поддержки включит звук участника. Я хотела 

бы подчеркнуть, что удаленные участники не могут нажимать на 

кнопку микрофона и включать звук во время этой встречи; это 

функция только нашей ИТ-команды. При выступлении обязательно 

отключите звук на всех других устройствах, включая приложение 

Congress Rental Network. Пожалуйста, также говорите четко и на 

разумной скорости, чтобы обеспечить точный синхронный перевод. 

Наконец, это заседание, как и любая другая деятельность ICANN, 

регулируется ожидаемыми стандартами поведения ICANN. 

Пожалуйста, найдите ссылку в чате для справки - найдите ссылку в 

чате для справки. В случае сбоев во время заседания наша служба 

технической поддержки отключит звук у всех участников. 

Теперь я с удовольствием передаю слово председателю GAC Манал 

Исмаил (Manal Ismail). Манал, вам слово. И могу я попросить нашу 

техническую команду включить звук у Манал, пожалуйста. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да. Сейчас вы меня слышите? (аудиоотзыв) 
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GULTEN TEPE:   На линии эхо. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Сейчас вы меня лучше слышите? 

 

GULTEN TEPE:   Прекрасно. Спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Отлично. Извините за это. И доброе утро, добрый день и 

добрый вечер всем и добро пожаловать на вступительное 

пленарное заседание GAC, проводимое в рамках ICANN68, 

понедельник 22 июня 2020 года. Это заседание запланировано на 

час с 10:00 до 11:00 часов по Куала-Лумпуру. Прошло довольно 

много времени с тех пор, как мы в последний раз встречались 

лицом к лицу. Я надеюсь, что у вас и ваших семей все хорошо, вы в 

безопасности и здоровы. И спасибо за ваше участие, несмотря на 

сложные обстоятельства, а также для некоторых  - сложное время в 

плане часовых поясов. 

Итак, как вы можете видеть на экране, я буду признательна, если вы 

обязательно ознакомитесь с политикой сообщества ICANN по 

борьбе с притеснениями при участии в конференции ICANN, а также 

просмотрите наши ожидаемые стандарты поведения. Также 

отметьте адрес электронной почты омбудсмена, если вы хотите что-

то запланировать. 

Если можно перейти к следующему слайду, пожалуйста. Итак, во 

время этого заседания мы рассмотрим некоторые 
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административные вопросы, которые помогут вам принять участие 

во встрече и чувствовать себя комфортно в зале Zoom. Мы также 

рассмотрим график, выделим некоторые заседания, предоставим 

отчет о межсессионной работе и мероприятиях руководства и, 

наконец, расскажем о процессе, который будет использоваться для 

разработки коммюнике GAC. Заседания GAC пройдут с 

понедельника 22 июня по четверг 25 июня. Рабочее время: с 10:00 

до 17:30 по времени Куала-Лумпура, с 2:00 до 9:30 по Гринвичу, и 

еще раз, я заранее прошу прощения у тех, для кого это сложное 

время для работы. 

Обычно мы начинаем наше пленарное заседание с представлений, 

но, учитывая удаленный режим, мы будем регистрировать 

посещаемость из зала Zoom, как упомянула Гультен, и при этом мы 

просим членов GAC и наблюдателей идентифицировать себя как 

таковые в модуле Zoom, чтобы облегчить запись посещаемости, а 

также обработку запросов на выступления. Опять же, как вы все 

знаете, наши заседания все открыты, и к нам могут присоединиться 

другие члены сообщества. Чтобы запросить слово, пожалуйста, 

поднимите руку в зале Zoom или дайте нам знать, если вы не в зале 

Zoom, и Гультен объяснит более подробно все технические 

возможности установки приложения Zoom. И опять же, как сказала 

Гультен, когда вам предоставляется слово, мы будем благодарны, 

если вы укажите свое имя для стенограммы и говорите медленно, 

четко и близко к микрофону. Я очень взволнована и благодарна 

ICANN за выполнение запроса GAC о предоставлении синхронного 

перевода в режиме реального времени на шесть языков плюс 
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португальский, несмотря на то, что на этот раз еще больше 

сложностей с ситуацией. 

На 67-й конференции ICANN нам были предоставлены технические 

услуги и техническая поддержка из штаб-квартиры ICANN в Лос-

Анджелесе. На этот раз с повсеместным карантином переводчики 

поддерживают ICANN68, каждый из своего дома, так что это 

сложная задача, и я надеюсь, что все сработает без проблем для 

всех. И, пожалуйста, если у вас есть какие-либо вопросы, не 

стесняйтесь поднимать руку в любое время во время презентации. 

Итак, Гультен, если вы хотите пройтись по техническим 

возможностям, я думаю, что сейчас самое время. Мне передать вам 

слово? 

 

GULTEN TEPE:   Спасибо, Манал. Привет всем снова. Приятно видеть каждого из 

вас. Я расскажу о нескольких вещах, чтобы можно было гладко 

провести виртуальную встречу. Отображу повестку дня на экране в 

ближайшее время. Первое замечание будет состоять в том, что 

нужно войти на сайт GAC, как вы можете видеть в правом верхнем 

углу написано «Добро пожаловать, Гультен». В противном случае 

вы не сможете просматривать документы, поскольку некоторые из 

них не являются общедоступными. После заседания они будут 

переведены в открытый режим. Что касается первого заседания, 

вступительного пленарного заседания GAC ... мы уже опубликовали 

брифинги на английском языке и их переводы. Вы можете увидеть 

детали заседания здесь. [см. слайд]. Ссылка на веб-конференцию и 

информация по подключению. И эти детали также были переданы 



ICANN68 Виртуальный Форум по формированию политики - Первое пленарное заседание GAC  RU 

 

Страница 6 из 26   

   

вам через приглашения в календаре, присланные мной на прошлой 

неделе. И перейдем на страницу введения по повестке дня ... здесь, 

на части введения. Вы можете найти расписание GAC на ICANN68 в 

формате PDF, общее расписание блоков и ссылки Zoom RTT. 

Как обычно, мы публикуем брифинги в виде zip-файлов. А также на 

одном PDF-документе. Если вы пропустили заседание, я бы 

порекомендовала вам проверить страницу конференций ICANN. Вы 

можете найти записи там. И я поделюсь этой ссылкой с вами в 

модуле чата. Вы можете увидеть часть расписания прямо здесь, 

рядом с вкладкой подготовительных заседаний, а также многие 

материалы, которые вам предоставлены. 

В зале Zoom, вы все уже с ним знакомы, поэтому просто 

напоминание, вы можете видеть значок поднятия руки в разделе 

участников, и вы сможете увидеть, что вы в очереди. И 

посещаемость GAC отмечается в окне чата. Большое вам спасибо за 

это. И вы все, возможно, уже знаете, большой прогресс в этот раз - 

это услуги перевода, которые мы предоставляем. Так что отдельное 

спасибо нашей команде языковых служб и всем нашим 

переводчикам за их усилия. Я надеюсь, что все наши удаленные 

участники уже загрузили приложение Congress Rental Network на 

свои мобильные телефоны. Congress Rental Network является 

платформой только для прослушивания и занимает место 

наушников, которые мы обычно предоставляем на месте. Мы 

рекомендуем использовать отдельное устройство для 

прослушивания синхронного перевода. Возможно, чтобы Zoom и 

CRN работали на одном устройстве, но это может создать путаницу 

с точки зрения звука. 
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Вы можете помочь нашим переводчикам, следуя простым 

инструкциям. Прежде чем говорить, пожалуйста, убедитесь, что ваш 

микрофон включен. Наша служба технической поддержки сделает 

это за вас. Когда вы закончите говорить, они отключат вам звук. 

Сообщите аудитории, что вы будете говорить не на английском 

языке. Это обеспечит синхронный перевод. Называйте свое имя 

каждый раз, когда вы берете слово. Пожалуйста, не говорите 

слишком близко к микрофону, так как это создает помехи. 

Отключите звук всех других дополнительных устройств, вашего 

телефона, ipad и так далее. Проверьте настройки уведомлений и 

отключите их. Если вы намереваетесь прочитать заявление, 

пожалуйста, предоставьте его нам заранее. И последнее, но не 

менее важное: говорите на разумной скорости и помните, что 

заседания GAC открыты в ICANN68. С этим я предлагаю провести 

быстрый тест и предоставляю слово Джулии. 

 

JULIA CHARVOLEN:  Я буду читать предложение на французском языке. (одновременно 

разные языки) 

 

GULTEN TEPE:   Я надеюсь, что вы все смогли услышать Джулию на языке, который 

вы выбрали в приложении CRN, и если у вас возникли какие-либо 

трудности, пожалуйста, отметьте их в личном чате, и мы сделаем 

все возможное, чтобы решить их во время заседания, но с 

некоторыми проблемами возможно потребуется подождать до 

перерыва. Это все с нашей стороны на данный момент. Спасибо 

вам, Манал, и мы скоро покажем слайды. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Вы меня слышите? 

 

GULTEN TEPE:   Да, Манал. Мы вас слышим. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Ладно. Так что, если мы можно перейти к слайду 6  

презентации... 

 

GULTEN TEPE:   Конечно, сейчас. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Итак, сначала я хотела бы - я слышу себя дважды, извините. 

Я хотела бы поблагодарить всех вас за продолжающееся 

межсессионное взаимодействие и подготовку к этой встрече. Мы 

придерживались того же подхода, что и в отношении ICANN67, 

сократив количество заседаний до важных и актуальных тем, 

приоритетных заседаний, чтобы включить последующие раунды 

ввода новых gTLD, регистрационные данные и злоупотребление 

DNS, а также руководство GAC провело двусторонние заседания 

недели ICANN и я расскажу об этом позже. И рабочим группам 

будет предложено провести заседания, и на заключительном 

заседании будет предоставлено место для отчета перед GAC, если 

вы захотите это сделать. 

Мы продолжаем избегать совпадений по времени с заседаниями 

GNSO по поводу последующих процедур, и руководство GAC 
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призывает всех принять участие в этом заседании. И мы перейдем к 

следующему слайду, чтобы более полно увидеть расписание, чтобы 

все могли его увидеть лучше ... мы также избежали совпадений по 

времени со сквозным заседанием сообщества по вопросам 

злоупотребления DNS и злонамеренной регистрации во время 

COVID, во вторых, с заседанием по DNS и Интернету вещей или 

возможностей, рисков и проблем, а также с заседанием по ICANN 

после COVID-19, использованию виртуальных конференций, и, 

пожалуйста, обратите внимание, что меня пригласили принять 

участие в этом последнем заседании вместе с другими 

председателями SO и AC, поэтому, пожалуйста, дайте мне знать, 

есть ли другие [неразборчиво], которые вы хотели бы передать от 

имени GAC на этой встрече. 

И также как на ICANN67, как мы заметили, что некоторые члены и 

наблюдатели будут в невыгодном положении из-за часового пояса, 

GAC выделил 30-минутный интервал для ежедневного обновления 

в понедельник, вторник, среду, с 16:00 по 16:30 UTC, и мы 

приветствуем членов и наблюдателей GAC, кто хотел бы получать 

обновленную информацию или хотел бы предоставить какие-либо 

комментарии или задать вопросы о заседаниях, которые они 

пропустили из-за неудобных часов. Тем не менее, важно отметить, 

что этот ежедневный сеанс по предоставлению обновлений будет 

выходить за пределы официальных рабочих часов конференции. 

Они не будут считаться частью официальной записи ICANN68, не 

будут записаны и на них не будут предоставлены услуги перевода 

или технической поддержки, но будут поддерживаться нашей 

обычной службой поддержки GAC как обычная телеконференция. 
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Повестка дня, размещенная на веб-сайте GAC, как объяснила 

Гюльтен, предназначена для того, чтобы служить "универсальным 

магазином" или, другими словами, единственным местом, где вы 

можете найти все необходимое для встречи, время заседания, 

материалы, ссылки на залы Zoom, поэтому, пожалуйста, 

используйте это. И, наконец, итоговое заседание, которое является 

заключительным заседанием GAC во время ICANN68, даст 

возможность послушать определенные рабочие группы GAC. Я 

понимаю, что мы будем заслушивать рабочую группу по регионам с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами и рабочую 

группу по универсальному принятию и IDN. Кроме того, команда 

поддержки GAC определит для участников график следующего 

раунда выборов руководства GAC, который должен начаться и 

завершится во время проведения ICANN69. 

В отличие от личных встреч, в онлайн-встречах труднее оставаться 

сосредоточенным на долгие часы, поэтому мы предоставили 30-

минутный перерыв между каждыми двумя заседаниями, чтобы вы 

все потянулись, обновились, перезарядились для следующего 

заседания, а также, чтобы убедиться, что у вас есть достаточно 

времени, чтобы освоиться и подключиться к залу Zoom, а также к 

платформе синхронного перевода в реальном времени. И, 

пожалуйста, не стесняйтесь поднять руку, если у вас есть какие-либо 

вопросы пока я продолжаю. Итак, есть вопросы по расписанию? Мы 

подойдем к процессу коммюнике позже. А если нет, то мы можем 

перейти к следующему слайду, пожалуйста. 

Еще раз, большое спасибо всем вам за активное участие в 

межсессионный период после ICANN67, GAC участвовал в ряде 
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общественных форумов сообщества ICANN и в усилиях сообщества, 

включая первоначальный отчет второй фазы EPDP, вопросы 

безопасности, стабильности и отказоустойчивости. проект отчета 

команды проверки и опять же, все эти документы записываются и 

отслеживаются на специальной веб-странице веб-сайта GAC, и вы 

можете найти ссылку на это в брифинге GAC. 

В марте, в конце марта, члены GAC встретились на виртуальном 

заседании и обсудили темы, которые GAC должен рассмотреть при 

реализации нового пятилетнего стратегического плана ICANN, а 

после ICANN67 GAC также отправил и получил корреспонденцию по 

вопросам, важным для GAC, включая предлагаемое приобретение 

pir и .org, связанных с изменениями сроков последующих процедур 

и статуса рекомендаций GAC в реестре запросов о действиях. А 

между тем все документы находятся на веб-сайте, а ссылка - в 

брифинге GAC. Персонал службы поддержки GAC также 

продолжают следить за вопросами и элементами действий от 

ICANN67, и все эти элементы действий отслеживаются и 

перечислены в Документе Google, опять же, ссылку на который вы 

найдете в брифинге GAC. 

Переходя к следующему слайду о последних обсуждениях 

руководства с другими председателями SO и AC, так что в 

дополнение к межсессионной работе и нескольким 

телеконференциям и вебинарам, в которых вы все участвовали, 

руководство GAC провело дополнительные мероприятия с 

генеральным директором ICANN, а также с другими 

председателями SO и AC и руководителями. У нас было трехчасовое 

обсуждение за круглым столом между генеральным директором 
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ICANN и председателями SO и AC в начале каждой личной встречи. 

Теперь, учитывая текущий удаленный режим и отсутствие личных 

встреч, этот круглый стол был заменен тремя межсессионными 

телеконференциями, проведенными между руководством SO и AC 

и генеральным директором ICANN, каждая из которых была 

посвящена определенной теме. Первой темой было обсуждение 

конкретных требований и критериев для планирования и 

проведения виртуальных конференций ICANN. Обсуждение было 

сосредоточено на конкретных потребностях и руководящих 

принципах для виртуальных заседаний, отвечающих конкретным 

целям и потребностям сообщества. В результате обсуждения ICANN 

подготовила проект предложения по поэтапному возвращению к 

большим очным конференциям. Этот документ был разослан по 

списку рассылки GAC и будет предметом обсуждения на третьем 

пленарном заседании ICANN68, которое я упомянула ранее и 

пригласила принять участие, чтобы обсудить этот документ, а также 

поделиться тем, как GAC расставляет приоритеты в своей работе и 

как мы работаем в межсессионный период, виртуальные встречи, а 

также коммюнике GAC. Итак, еще раз, пожалуйста, дайте мне знать, 

если у вас есть какие-либо мысли или мнения, которыми я должна 

поделиться от имени GAC по любой из этих тем. 

Второй темой этих трех межсессионных телеконференций была 

презентация и начальная дискуссия о следующих шагах в развитии 

единой модели доступа с участием многих заинтересованных 

сторон ICANN. У нас было начальное обсуждение следующих шагов 

на основе существующих рабочих потоков и с учетом общей 

рабочей нагрузки и приоритетов сообщества, во время 
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подготовительной недели к ICANN68 для сообщества был проведен 

веб-семинар, чтобы обеспечить участие сообщества, а также будет 

проведено открытое общественное обсуждение, чтобы сообщество 

могло предоставить дальнейший вклад по следующим шагам. 

Третья и последняя тема - это обсуждение статуса проверок и 

реализации рекомендаций проверок, и с учетом количества 

рекомендаций, которые находятся в очереди на реализацию, это 

необходимое действие. Сообщество вынесло около 180 

рекомендаций от рабочего потока до проверки CCT, проверки 

WHOIS, RDS и ATRT3. И потенциально есть еще 100 от второй группы 

проверки стабильности и безопасности. Каждая рекомендация 

проходит через различные этапы, начиная с оценки видимости, 

утверждения Правлением, разработки плана реализации, 

определения приоритетов, составления графика реализации в 

стратегическом и оперативном планах до достижения фактической 

реализации. Таким образом, в ходе обсуждения особое внимание 

было уделено определению приоритетов рекомендаций рабочего 

потока 2 как: 

 

GULTEN TEPE:   Манал, прошу прощения, что вас перебиваю. Я только что получила 

уведомление от наших переводчиков. Не могли бы вы говорить 

громче? И есть также шум печатания, источник которого мы 

пытаемся определить. Спасибо большое за ваше понимание. Снова 

вам слово, Манал. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо. Так лучше сейчас? 

 

GULTEN TEPE:  Пожалуйста, дайте мне получить подтверждение. Спасибо, Манал. 

Теперь гораздо лучше. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Ладно. Извините. Я говорила, что особое внимание 

уделялось определению приоритетов рекомендаций рабочего 

потока 2 как важного первого шага, особенно во времена 

сглаживания бюджетов и угрозы "перегорания" сообщества. Другие 

мероприятия руководства включали в себя двусторонние встречи с 

GNSO, ccTLD sno, ALAC и группой заинтересованных сторон, и темы, 

в основном, касались злоупотребления DNS, последующих 

процедур и EPDP. 

Что касается злоупотребления DNS, руководство GAC и ведущие по 

теме из рабочей группы по общественной безопасности отметили 

заинтересованность GAC в том, чтобы знать, что будет дальше со 

злоупотреблением DNS, в свете письма, отправленного 

сопредседателями рабочей группы PDP по последующим 

процедурам председателю Совета GNSO. В письме указывалось на 

необходимость какого-то другого процесса для работы со 

злоупотреблением DNS, чтобы обеспечить, чтобы его результаты в 

равной степени относились как к новым gTLD, так и к 

существующим. Все группы признают существование рекомендаций 

GAC по этому вопросу, ссылаясь на реализацию соответствующих 

рекомендаций группы проверки CCT перед любыми новыми 
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раундами. Было упомянуто, что до следующего раунда еще могут 

пройти годы, что даст достаточно времени для содержательного 

обсуждения. Также, учитывая широкий интерес сообщества к этой 

теме, было решено, что GNSO подготовит и поделится с 

заинтересованными SO и AC документом, который будет 

направлять дальнейшее обсуждение альтернативных подходов или 

комбинации подходов, доступных для рассмотрения. 

Основополагающий документ будет описывать различные подходы, 

соответствующие сроки, а также плюсы и минусы каждого. 

Первоначально обсуждаемые подходы включали в себя создание 

сквозной рабочей группы сообщества, которая бы занималась 

широким и гибким рассмотрением темы по сравнению с созданием 

конкретного PDP, который в конечном итоге оказал бы влияние на 

положения контракта конкретной регистратуры. И у нас уже 

запланировано два заседания для обсуждения злоупотребления 

DNS. 

Что касается последующих процедур, руководство GAC, в частности 

ведущие по теме, Луиза и Хорхе, заместители председателя GAC из 

Канады и Швейцарии, соответственно, работали над материалом 

для руководства GAC по этой теме, собирали информацию, 

поддерживали связь с рабочими группами и согласовывались с 

другими SO и AC. Конечно, все было сделано при значительной 

поддержке со стороны  персонала поддержки, поэтому мы 

представили скомпилированную версию 23 комментариев, 

представленных отдельными членами GAC и наблюдателями по 

пяти темам, а именно: обязательства в отношении общественных 

интересов, раннее предупреждение GAC и рекомендации GAC, 



ICANN68 Виртуальный Форум по формированию политики - Первое пленарное заседание GAC  RU 

 

Страница 16 из 26   

   

поддержка кандидатов, заявки от сообщества и закрытые домены 

общего пользования. Мы также обсуждали с ALAC вопросы, 

представляющие общий интерес, заблаговременное раннее 

предупреждение GAC, рекомендации, меры защиты GAC, заявки от 

сообщества и приоритетные заявки и поддержку кандидатов, а 

также другие темы, представляющие интерес для ALAC. 

Таким образом, следующие шаги будут заключаться в анализе 

отдельных ответов GAC на предмет возможного общего понимания, 

определении других приоритетных тем, анализе и обсуждении 

итогового отчета и, в конечном итоге, составлении консенсусного 

вклада GAC в период общественного обсуждения. И мы 

запланировали три заседания для этого обсуждения. 

На Фазе 2 EPDP руководство GAC вместе с ведущими по теме  от 

небольшой группы GAC по EPDP поделилось общими проблемами 

GAC в отношении приоритетных вопросов, которые могут быть не 

решены на Фазе 2, таких как точность данных, юридические и 

физические лица, провайдеры услуг сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных лиц, 

унифицированные, анонимные контакты по электронной почте, а 

также стандарт развития для доступа и раскрытия. И следующие 

шаги, рассматриваемые Советом GNSO и руководством GAC и 

ведущими по теме, следуют, чтобы обеспечить четкий и 

определенный путь для дальнейших усилий по решению вопросов 

расходов, а также работать над согласованием мнений с другими 

группами интересов с аналогичной позицией, такими как ALAC и 

SSAC. Фазу 2 EPDP планируется завершить к июню, поскольку 

нынешний председатель должен покинуть свой пост и запрос 
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продлить срок действия EPDP до конца июля, скорее всего, будет 

утвержден. В настоящее время он рассматривается Советом GNSO. 

С этим,  любая оставшаяся работа, выполняемая после 30 июня, 

будет управляться нынешним заместителем председателя, и если 

работа будет продолжена, потребуется назначить нового 

председателя. 

Другое двустороннее заседание руководства GAC было проведено с 

членами группы взаимодействия GAC и Правления, где члены 

Правления признали, что получение раннего вклада GAC может 

послужить заблаговременным сигналом для Правления и 

сообщества по поводу озабоченности правительств. В то же время, 

однако, получение официальных консенсусных рекомендаций до 

принятия окончательных политических рекомендаций создает две 

основные проблемы. Во-первых, процедуры, предписанные 

уставом, не могут быть инициированы до тех пор, пока GNSO не 

вынесет окончательные рекомендации по политике. И, во-вторых, 

обстоятельства могут измениться между моментом, когда GAC 

предоставит свои согласованные рекомендации и PDP GNSO 

выпустит свои рекомендации по политике, что может привести к 

необходимости развития этих рекомендаций. 

Также было отмечено, что недавнее коммюнике GAC с ICANN67 не 

содержало консенсусных рекомендаций GAC, но содержало вклад 

по определенным вопросам, важным для GAC, а именно по 

последующим процедурамб PIR и EPDP, три из которых были 

отмечены на этой телеконференции. Было решено, что, хотя такой 

вклад не является формальной консенсусной рекомендацией, было 
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бы целесообразно, чтобы Правление подтвердило его получение в 

письменной форме, что послужит как для подтверждения GAC, что 

его вклад отмечен, так и для обеспечения прозрачности для более 

широкого сообщества. Таким образом, было решено, что 

сотрудники ICANN по вопросам политики составят краткое описание 

процесса подтверждения и регистрации [неразборчиво] 

рекомендаций GAC. 

Руководство GAC также подтвердило заинтересованность GAC в 

недавних усилиях Правления по изучению обязательств ICANN в 

отношении глобального общественного интереса, GPI. Правление 

продолжит работу над документом по теме общественных 

интересов и в конечном итоге выпустит его. Было решено, что это 

будет хорошей темой для недавно возобновленного диалога GAC с 

генеральным директором ICANN. Так что тема рассматривается для 

предстоящей телеконференции. 

Очень быстро относительно другой темы, защита МПО, кажется, на 

правильном пути. Новая работа по защите МПО была недавно 

одобрена Советом GNSO и входит в сферу действия рабочей группы 

GNSO по существующим механизмам защиты прав. Следующим 

шагом для Совета будет инициировать призыв к председателю 

возглавить и к членам сообщества участвовать в этих усилиях. 

Отчет ATRT3 завершен, и есть ряд рекомендаций, связанных с GAC, 

которые требуют нашего внимания, и комментарии должны быть 

представлены к 31 июля. Повышение эффективности модели 

многостороннего участия ICANN также опубликовано для 

комментариев, которые должны быть представлены ко второму 
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августа, и руководство GAC также обсудило с GNSO потенциальный 

вебинар для GAC после ICANN68 по GNSO PDP 3.0. 

И наконец, поступления от аукционов также стали приоритетной 

задачей, и теперь отчет доработан и предоставлен всем 

организациям-учредителям для утверждения в течение 60 дней. И в 

рамках подготовки к этому вкладу руководство по вопросу 

поступлений от аукционов планирует провести два вебинара, один 

из которых предоставляет обзор окончательного отчета для всех SO 

и AC, а второй - как сеанс вопросов и ответов для отдельных SO и AC 

по запросу, и руководство GAC уже подтвердило 

заинтересованность GAC в проведении такого заседания по 

разработке коммюнике. У нас запланировано пять заседаний в 

среду и четверг, а также обзорная тема завтра во вторник. И на 

проведенной телеконференции было решено, что опираясь на опыт 

процесса составления коммюнике на ICANN67, мы будем более или 

менее следовать тому же процессу. 

И просто напоминаю всем, это должно было способствовать 

скорейшему обмену черновыми формулировками коммюнике,  

чтобы дистанционно обсудить этот вопрос во время 

запланированных заседаний, разослать окончательный вариант 

коммюнике по электронной почте и предоставить каждому 

пользователю время для ознакомления с ним в своем часовом 

поясе в течение нескольких дней перед принятием и 

опубликованием. Было также предложено сохранять гибкость в 

отношении того, следует ли выпускать нормальное коммюнике, 

включая консенсусную рекомендацию GAC, или просто сохранить 

его в форме информационных отчетов о нашей встрече. Поэтому в 
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основном мы готовы получать любые темы или вопросы, которые 

необходимо отметить или отразить в коммюнике. Пожалуйста, не 

забудьте выделить их как можно раньше, особенно если вы 

предлагаете тему для рекомендации GAC. 

Просто чтобы вспомнить две вещи из нашей встречи - но прежде 

всего, опять же, я полагаю, Фабьен пошлет URL-адрес Документа 

Google, чтобы каждый мог вставить свой текст в коммюнике. Члены 

GAC и рабочие группы GAC могут предоставить краткую 

информацию о своей работе или деятельности в течение недели 

конференции. Персонал поддержки GAC будет составлять текст по 

разделам, не относящимся к рекомендациям, а именно по  

деятельности с другими группами интересов и вовлечению 

сообщества, а также по внутренним вопросам, тогда как 

наблюдатели, члены GAC и руководство GAC будут предоставлять 

черновой вариант для других частей коммюнике, включая вопросы, 

важные для GAC, консенсусные рекомендации GAC, если таковые 

имеются, а также последующие шаги по консенсусным 

рекомендациям. 

Два основных момента из нашей последней телеконференции по 

процессу, мы должны договориться о том, сколько времени 

предоставить, прежде чем коммюнике будет считаться принятым и 

опубликованным. Также было принято решение о том, что мы 

должны держать дверь открытой в отношении того, следует ли 

предоставлять консенсусную рекомендацию GAC, но было 

подчеркнуто, что это должно быть ограничено только насущными 

вопросами. 
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Еще одна вещь, прежде чем я остановлюсь ... Хорхе уже поделился 

с руководством GAC процедурой, которая была согласована для 

принятия решений Генеральной Ассамблеей ООН во время 

пандемии COVID-19, чтобы вдохновить нашу собственную практику 

после того, как рекомендация GAC будет окончательно доработана 

на виртуальном заседании. Это решение уполномочивает 

президента Генеральной Ассамблеи распространять после 

консультаций с Генеральным комитетом проекты решений 

Генеральной Ассамблеи, чтобы позволить государствам-членам в 

рамках процедуры молчания в течение последних 72 часов - 

извините, все государства-члены в соответствии с процедурой 

молчания в течение 72 часов. И было решено, если молчание не 

нарушено, решение следует считать принятым. Так что это было 

отмечено Хорхе руководству GAC, и я решила, что это должно быть 

доведено до сведения более широкого членства GAC. 

Я на этом остановлюсь и, пожалуйста, дайте мне знать о вопросах. Я 

уже вижу руку Кавусса. Извините, если я заставила вас ждать, я 

только что увидела вашу руку. Извините, пожалуйста, вам слово. 

 

ИРАН:   Вы меня слышите? 

 

GULTEN TEPE:   Да, мы вас слышим. 
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ИРАН:   Большое спасибо. Доброе утро, добрый день и добрый вечер. В это 

время я говорю из Женевы, Швейцария, встаю в 3 часа и собираюсь 

с этого заседания перейти к другому заседанию, трудно, но без 

проблем. Большое спасибо, Манал, за ваш очень конструктивный, 

полезный и всеобъемлющий брифинг, который помог многим из 

нас, кто не смог следить за ситуацией. 

Вначале, по крайней мере, я сам и, возможно, другие могли бы 

присоединиться ко мне, чтобы выразить нашу искреннюю 

признательность персоналу ICANN и персоналу поддержки и вам, а 

также руководству за огромные и значительные усилия, которые 

были предприняты для подготовки этой конференции. В течение 

одного дня я вижу более 25 электронных писем от Гультен, это 

означает большую работу, и от Джулии, и Роба, и других, а также 

мы благодарим всех людей, которые работали на заседаниях, 

чтобы подготовить эту конференцию. Манал, я присутствую на 

конференции, не связанной с ICANN, и я думаю, что мы должны 

придерживаться прагматичного подхода, чтобы не слишком 

углубляться в формальность вопроса молчания и не молчания, и так 

далее, и так далее, и попытаться извлечь выгоду из насущных 

вопросов, таких как Вы упомянули, и попытаться продвигаться с 

тем, что действительно важно. 

Во-первых, Манал, я должен упомянуть - возможно, это было 

упомянуто другими - что мы столкнулись с беспрецедентной и 

необычной ситуацией в прошлом году и в этом году. И я думаю, что, 

по крайней мере, в принципе работы заседания GAC должно быть 

упомянуто, что в дополнение к физическому заседанию из-за 

неотложных обстоятельств или обстоятельств, может быть 
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необходимо провести виртуальное заседание GAC и, возможно, это 

следует рассмотреть также в деятельности ICANN. Так что стоит 

упомянуть эту ситуацию. 

Я не хочу подвергать сомнению тип решения, говоря, что это не 

очень формально. Я думаю, что коммюнике, Манал, является 

нашим заявлением к нашей работе, и я думаю, что мы должны 

придать этому как можно большую ценность, а не подрывать 

ценность этого, говоря, что это является предварительным или это 

может быть [неразборчиво], попытаться это прояснить, потому что 

это позиция правительств, стран и так далее. 

Что касается самого коммюнике, большое спасибо за то, что вы 

проинформировали нас, да, нам нужно только перейти к 

актуальным вопросам. Мне пришло в голову, что иногда, дорогая 

Манал, мы повторяем много вещей. Мы должны избегать 

повторения пунктов, которые мы уже рассмотрели или 

рассматриваем, и спасибо Правлению ICANN, а также вам за то, что 

вы составили резюме всех рассматриваемых рекомендаций GAC, 

поэтому мы должны знать, что что-то рассматривается в процессе 

разработки и ожидает решение и не начать повторять это. 

С другой стороны, мы должны быть весьма осторожны в отношении 

количества пунктов коммюнике - абсолютно необходимый 

минимум; как вы упомянули, насущные вопросы. И мы должны 

приложить все усилия, чтобы избежать повторения чего-либо. На 

EPDP, как я уже упоминал, уважаемая Манал и некоторые другие 

члены EPDP, иногда мой текст будет храниться до тех пор, пока он 

не будет утвержден, что я хочу вам сказать не только для этого, но и 
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для любой другой встречи. Если вы получаете результат заседания 

независимо от того, какая это рабочая группа и мы это 

комментируем, мы не хотим, чтобы наш комментарий был отложен 

до тех пор, пока он не будет утвержден. Это должно быть 

немедленно доступно. Я не понимаю этого. Потому что 

председатель заседания может быть очень занят и не успеть его 

утвердить, и можно пропустить время. Иногда хороший 

комментарий не принимается во внимание. Это первый пункт, 

который применяется к каждой рабочей группе и EPDP. 

По EPDP, как я уже упоминал несколько раз, у нас есть члены в 

EPDP, и я надеюсь, что эти члены в силу представления GAC, но они 

являются частью группы. Так что, если точка зрения не принята из-

за характера заседания, что у вас должен быть некоторый 

консенсус, мы должны быть очень осторожны, чтобы не повторить 

вопрос и не замедлить деятельность EPDP, и не настаивать на чем-

то, что не согласовано с другими. Действительно, но важно то, что 

нет сомнений, кто прав, а кто нет. Вопрос в том, что нам нужно 

[неразборчиво] друг друга. Поэтому мы должны приложить все 

усилия, чтобы не повторить то, что не было согласовано 30 членами 

или 28 членами EPDP, снова и снова. Это очень важно, чтобы мы 

были очень осторожны. 

Что касается процедуры молчания, я не очень поддерживаю 

процедуры молчания. Если это для ООН, давайте оставим это ООН. 

Но молчание означает, что те, кто пропустил комментарий, их точка 

зрения не будет принята во внимание. В международном праве это 

называется «молчаливое соглашение», оно не очень хорошо, 

особенно для многих развивающихся стран. Извините, я надеюсь, 
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что я не занял слишком много времени. И я оставил сообщение в 

чате для вас, Манал, нам нужно немного улыбнуться. Спасибо. 

Отключите мне микрофон, пожалуйста. Спасибо. 

 

GULTEN TEPE:   Большое спасибо за ваши комментарии, Кавусс. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Кавусс, за ваши комментарии, все 

отмечено должным образом. Опять же, возвращаясь к процессу в 

оставшиеся минуты, мы договорились о 24 часах в прошлый раз на 

ICANN67, что мы посылаем коммюнике и даем 24 часа, чтобы 

каждый мог просмотреть его в своем часовом поясе в течение 24 

часов, учитывая, что время конференции и заседание по 

составлению коммюнике могут проводиться в то время, которое 

является неудобным или сложным для других коллег. Таким 

образом, была просьба немного продлить это на телеконференции 

GAC, и опять же я приглашаю всех вас сообщить нам, сколько 

времени нужно предоставить, или мы должны оставить 24 часа на 

этот раз тоже. И я постараюсь улыбнуться, Кавусс, позже, когда я 

открою видео. У меня поздний час, приношу извинения. 

Итак, я не вижу других запросов на слово. Мы вовремя завершили. 

Я хотела бы поблагодарить всех. На этом заканчивается 

вступительное пленарное заседание GAC. Настало время для 30-

минутного перерыва. Пожалуйста, вернитесь в половине второго на 

заседание с рабочей группой GAC по общественной безопасности 
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по смягчению последствий злоупотребления DNS. Так что спасибо 

всем.    

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


